

Sosialisasi Kejari Karawang, “Jaksa Sahabat Guru”

Karawang, WJ Group

Bertempat di lantai 3 Hotel Swissbellin, Selasa, 27 November 2018. kejaksaan negeri kabupaten Karawang menggelar acara Sosialisasi Program “ Jaksa Sahabat Guru “ bekerja-sama dengan Disdikpora dan PGRI.

Hadir dalam acara ini Bupati Karawang dr. Cellica Nurachadiana, Kepala Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kabupaten Karawang Drs. H. Dadan Sugardan, MM, Ketua PGRI Kabupaten Karawang Drs.Nandang Mulyana. Para kepala Sekolah SD dan SMP Negeri se-Kabupaten Karawang, Kepala PKBM, dan 30 Korwilcambidik.

Bupati Karawang Cellica Nurachadiana dalam sambutannya mengatakan, “Saya sangat mendukung Program Jaksa Sahabat Guru, karena dengan program ini para guru dan kepala sekolah bisa datang ke kejaksaan untuk berkonsultasi bagaimana menggunakan uang negara secara benar.

Namanya juga sahabat ya harus dimanfaatkan secara positif agar terjalin komunikasi yang baik antara guru dan jaksa. Jangan datang ke kejaksaan karena dipanggil oleh jaksa, tapi kita harus memanfaatkan program ini secara positif sehingga tidak ada lagi guru yang terilit masalah hukum,”katanya.

Kepala Dinas Pendidikan dan Olahraga Karawang (Disdikpora) Karawang Dadan Sugardan menjelaskan, “Program Jaksa Sahabat Guru ini merupakan suatu moment yang sangat bagus, karena perlu diketahui bahwa basic keilmuan para guru itu kompleks.

Untuk itu, kata Dadan, jadikanlah Kejaksaan Negeri Karawang sebagai tempat berkonsultasi masalah hukum, sehingga ada sinergitas supaya guru tidak terjerat kasus hukum.”jelasnya sa’at ditemui WJ Goup di sela-sela acara tersebut.

Dadan Sugardan berpesan kepada rekan-rekan guru dan kepala sekolah, “Kita perlu kehati-hatian, kecermatan dalam pengelolaan penggunaan keuangan dana BOS dan DAK. agar tidak ada lagi tersangkut kasus hukum yang melilit para



guru dan kepala sekolah di kabupaten Karawang.”pesannya

Kepala Kejaksaan Negeri kabupaten Karawang, Rohayatie SH. MH kepada WJ Group mengatakan bahwa Jaksa Sahabat Guru Ini adalah inisiatif Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Barat Raja Nafriзал, SH yang prihatin dengan kasus hukum yang menjerat para guru dan kepala sekolah di Jawa Barat.

Melalui program “Jaksa Sahabat Guru” ini ke depannya dapat menghasilkan suatu tata kelola organisasi dan program kerja yang terukur, berdaya guna, dan dapat dirasakan manfaatnya oleh seluruh lapisan masyarakat khususnya di Jawa Barat.

Pelaksanaan launching “ Jaksa Sahabat Guru “ ini dilakukan dengan melakukan MoU bersama Pemprov Jawa Barat, Dinas Pendidikan Prvinsi Jawa Barat dan PGRI Provinsi Jawa Barat pada pada 23 Oktber 2018 di Kantor Kejaksaan Tinggi Jawa Barat.”urainya

Program “ Jaksa Sahabat Guru”, adalah sebuah Program tindakan pencegahan, agar para

guru dan kepala sekolah dapat terhindar dari kasus hukum ketika mengelola dana BOS dan DAK, para guru dan kepala sekolah ini juga bisa berkonsultasi kepada Kejaksaan terkait pengelolaan keuangan, ini agar bisa lebih memahami dan mengerti bagaimana menggunakan uang BOS dan DAK secara benar. -”tuturnya

“ K a m i s a n g a t mengapresiasi kegiatan ini, kare-



na namanya juga “Jaksa Sahabat Guru” berarti antara pihak Kejaksaan dan para guru dan kepala sekolah bisa bersinergi dengan baik dan benar, katanya.

Menurutnya, bila mana ada guru maupun kepala sekolah, ada hal-hal yang berkaitan masalah hukum dalam hal tata ke-

lola keuangan sekolah, bisa menanyakan langsung kepada pihak kejaksaan.“Agar mereka tahu dan paham betul bagaimana menggunakan anggaran yang baik dan benar yang tidak melanggar hukum”papar ketua PGRI Kabupaten Karawang Drs. Nandang Mulyana. (Jamal)